



Antwort zur Anfrage Nr. 1396/2023 der DIE LINKE im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend Tor am Frauenlobplatz (DIE LINKE)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei einem von Eltern gewünschten Ortstermin am 15.06.23 wurde die Verwaltung auf potentielle Gefahren des Entweichens von Kinder an diesem Zugang hingewiesen. Der Zugang war bisher durch eine sogenannte Durchlaufsperr gesichert. In einer gemeinsamen Erörterung einigte man sich auf den Einbau dieses Tores, um dem Sicherheitsbedürfnis der Eltern zu entsprechen. Das Tor ist lediglich mit einem Schnapper versehen, sodass es jederzeit geöffnet werden kann. Der Einbau des Tores steht in keinem Zusammenhang mit einem möglichen Straßenbahnausbau.

Mainz, 28.09.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete